

## Un minuto para la Igualdad RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 26 de Enero de 2017

### Informe de evaluación de las inversiones en el marco del Fondo Social Europeo (FSE) durante el período 2007-2013

De acuerdo al informe de evaluación, publicado por la Comisión Europea, el Fondo Social Europeo ayudó a 9,4 millones de residentes en Europa a encontrar un puesto de trabajo entre 2007 y 2014, y a 8,7 millones a conseguir una cualificación o un título. Además, 13,7 millones de participantes han señalado otros resultados positivos, como la mejora de sus capacidades. En el caso concreto de España se han beneficiado de las acciones del FSE más de 13,8 millones de personas, siendo el 55% mujeres.



La Comisión Europea publicó, el pasado 5 de enero, un informe de evaluación de las inversiones en el marco del Fondo Social Europeo (FSE) durante el período 2007-2013, con informes específicos para cada Estado miembro.

De acuerdo con esta evaluación, el Fondo Social Europeo aportó, entre 2007 y 2014, un apoyo esencial a la aplicación de las prioridades de la UE y nacionales para un crecimiento inteligente, sostenible e integrador, incluidos los objetivos de Europa 2020 y las recomendaciones específicas por país hechas en el marco del Semestre Europeo.

El informe concreto de España indica que en nuestro país, la contribución del FSE en el periodo de referencia ascendió a 7.981 millones de euros que supuso un presupuesto total de 11.202 millones contando con la cofinanciación española. La inversión ha facilitado la incorporación al mercado laboral de más de 3 millones de personas, ha proporcionado formación a más de 900.000 personas empleadas y ha apoyado a cerca de 700.000 estudiantes, y en su ejecución han estado involucradas más de 51.000 organizaciones (públicas y privadas).

El FSE también promovió la economía social en España con un fuerte impacto en la creación de empleo para grupos más vulnerables, contribuyó a una parte importante de las políticas activas de empleo en los momentos de mayor crisis económica, ayudó a reducir los índices de abandono escolar prematuro por debajo del 10%, favoreció la mejora de los sistemas y métodos de prestación de servicios de educación y capacitación y proporcionó financiación adicional a las actividades relacionadas con el sistema educativo.

Cabe resaltar además que, en España, el 60% de los organismos de igualdad entrevistados con motivo de la evaluación declararon que la contribución del FSE fue de gran importancia y que sin su financiación no habría sido posible aplicar de la misma manera la estrategia de igualdad de género en sus ámbitos de intervención.

Para más información pulse en el siguiente enlace: [http://europa.eu/rapid/press-release\\_IP-16-3984\\_es.htm](http://europa.eu/rapid/press-release_IP-16-3984_es.htm)